

Vos communes

**SAINT-MAXIMIN**

## **Le char de la Fête des mères passera dimanche matin**



*L'équipe de l'association Vivre à Saint-Maximin circulera à bord de son char pour offrir une rose à chaque maman.*

Dimanche 30 mai, les membres de l'association Vivre à Saint-Maximin seront toujours aussi motivés pour circuler dans leur char fleuri de la Fête des mères. Ils sillonneront les routes des hameaux saint-maximinois pour apporter leur bonne humeur et donner à chaque maman une rose, offerte par la municipalité. Le départ du char se fera des Bretonnières, vers 8 heures et déambulera toute la matinée dans le village. Les bénévoles font confiance aux habitants pour les accueillir au bord des routes, avec le sourire.